

Ressort: Entertainment

Megan Fox macht sich keine Sorgen um Schwangerschaftspfunde

Los Angeles, 10.12.2012, 07:20 Uhr

GDN - US-Schauspielerin Megan Fox, die Ende September ihr erstes Kind zur Welt gebracht hatte, macht sich keine Sorgen um zusätzliche Schwangerschaftspfunde. "Ich habe in der Schwangerschaft nur etwa zehn Kilogramm zugenommen, von denen noch etwa die Hälfte da sind", sagte die 26-Jährige der Zeitung "Daily Mirror".

Derzeit habe sie auch keine große Lust wieder in Form zu kommen, da sie die Zeit lieber mit Sohn Noah verbringe, so Fox weiter. Die US-Schauspielerin ist seit dem Jahr 2004 mit dem Schauspieler Brian Austin Green zusammen. Im Juni 2010 heirateten die beiden. Fox wurde vor allem durch den Film "Transformers" bekannt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-3870/megan-fox-macht-sich-keine-sorgen-um-schwangerschaftspfunde.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619